



Foto: © LPD Salzburg

MAG. DR. BERNHARD RAUSCH, M. A.

Landespolizeidirektor von Salzburg

Liebe Mitglieder der Universität, sehr geehrte Damen und Herren! Da auch mir die Ehre zuteilwurde, in der ehrwürdigen Paris Lodron Universität Salzburg meine Alma Mater zu finden, freut mich dieses Jubiläum ganz besonders. Diese 400 Jahre stehen nach meiner Erfahrung für wissenschaftliche Evolution und Kontinuität auf höchstem Niveau.

Ich denke, dass Universitäten ihre Bestimmung darin haben, das Wissen der Zeit zu erhalten, durch vielfältige Forschung weiterzuentwickeln und in der forschungsgeleiteten Lehre der Menschheit zugänglich zu machen. Mit meinen Ausbildungen und Erfahrungen an der PLUS, als Basis meines persönlichen wie auch beruflichen Lebens, sehe ich mich für meine heutige Position als Landespolizeidirektor von Salzburg bestens gerüstet. Danke dafür und alles Gute!